

2024-10-05

## Clara Brugada rindió protesta como jefa de Gobierno de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https:// analisisnoticiasonline.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-jefa-de-gobierno-de-cdmx/>

CDMX.-Este sábado desde el Congreso de la Ciudad de México, Clara Brugada rindió protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México para la administración del 2024-2030.

«Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y de la Ciudad de México, si así no lo hiciere que el pueblo me lo demande».

De esta forma, sucederá a Martí Batres Guadarrama, quien fue jefe de Gobierno interino luego de Claudia Sheinbaum, la primera mujer en estar al frente de la capital del país, pidiera licencia para el proceso electoral del pasado junio el cual ganó abrumadoramente.

Al concluir el juramento, la exdelegada de la alcaldía Iztapalapa, señaló que trabajará de la mano junto a la presidenta Sheinbaum Pardo.

«Asumo la titularidad con el deber de respetar la constitución y con la voluntad de cumplir con las promesas de gobierno hechas durante el proceso electoral, no vamos a defraudar al pueblo», aseguró Brugada.

«La lucha de todas y todos quienes lucharon por la democracia es quienes nos permiten estar aquí ahora, gobernaré para todos y todas, gobernaré con la responsabilidad en el presente y para las generaciones futuras».

«Sin importar su origen partidario vamos a trabajar juntos por el bien de la ciudad», señaló.

La jefa de Gobierno aseguró que «la Ciudad de México votó por un gobierno progresista, feminista, anticlasista y antiracista, votó por la continuación de un proyecto, por un gobierno que está decidido a cambiar desigualdades.».

"Nos corresponde construir el segundo piso de la Cuarta Transformación. En este recinto, donde hace 24 años Andrés Manuel López Obrador rindió protesta como jefe de Gobierno, quiero recordar sus palabras de aquel entonces, Nuestro principal objetivo es encender la llama de la esperanza, una esperanza que es fe en la viabilidad de esta ciudad y en un futuro persona digno y mejor para todos, citó Brugada.

"Y por supuesto que en esta ciudad nació la esperanza que hoy recorre todo México, aquí nació el proyecto de transformación, por eso es un honor haber luchado con Obrador, es un honor luchar con el hombre que vino a transformar a México, a rescatarlo de la corrupción regenerar la vida pública

"Durante los últimos seis años se han establecido las bases de un cambio profundo y verdadero, sustentado en la democracia, la igualdad, la justicia, la libertad, la seguridad, la paz y el humanismo mexicano.

"Con Andrés Manuel López Obrador se hizo la inversión más grande en la historia de la infraestructura para el sureste del país, nueve millones de personas salieron de la pobreza, se redujo la desigualdad y se combatió la violencia atendiendo las causas, se defendió la soberanía de la nación, se combatió la corrupción, se fortaleció la economía y se puso en alto el nombre de nuestro país.

¡La transformación sigue! #ClaraJefaDeGobierno | La #JefaDeGobierno, @ClaraBrugadaM, tomó protesta ante

el @Congreso\_CdMex para asumir la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, durante el periodo 2024-2030. Asimismo, se comprometió a llevar su gestión... [pic.twitter.com/DtLnVU2VQO](https://pic.twitter.com/DtLnVU2VQO)

Brugada reconoció la conducción de Martí Batres en el gobierno de la ciudad, de quien aseguró, mantuvo el rumbo de las transformaciones y en poco tiempo logró hacer sentir un gobierno con acento social, "ahora nos corresponde construir el segundo piso de la cuarta transformación, que aquí nació".